

PRESENCE AUX SECRETARIATS :

- ❖ **Châteauneuf :** Lundi 9h00 - 12h30
Jeudi 9h15 - 16h00
- ❖ **Segonzac :** Mardi 8h30 - 12h30,
Mercredi 8h30 - 12h30 / 14h00 - 16h30
Jeudi 9h00 - 12h00
Vendredi 8h30 - 12h30

PRETRE : Père Mariusz Misiaszek Tél : 06 47 57 48 91

- ❖ **Paroisse de Châteauneuf :**
2, rue du docteur Raoul Audebert

tél. : 05 45 66 22 26
paroisse.chateauneuf@dio16.fr
www.charente.catholique.fr/paroissechateauneuf

- ❖ **Paroisse de Segonzac :**
1, rue Jean d'Hermy

tél. : 05 45 83 40 07
paroisse.segonzac@dio16.fr
www.charente.catholique.fr/paroissesegonzac



Saint-Pierre à Lignières-Sonneville



Saint-Martin à Graves St. Amant

Les Saints-Patrons de nos églises

Participation libre aux frais d'impression de la Feuille, à votre convenance - Boîte de collecte à votre disposition dans l'église - Merci

FEUILLE PAROISSIALE

août 2023

La prière dans la vie chrétienne

« Déjà le désir de prier est une prière. »
disait Georges Bernanos.

Prier, c'est tourner son cœur vers Dieu.
Quand quelqu'un prie, il entre dans une
relation vivante avec le Dieu Vivent.

Prier, c'est entrer dans la foi par la
grande porte. Celui qui prie ne vit plus
par lui-même, pour lui-même, et en ne
comptant que sur lui-même. Il sait que
Dieu existe, qu'il est là, et que l'on peut lui
parler. Celui qui prie met de plus en plus
sa confiance en Dieu. Il cherche déjà
maintenant à avoir avec lui la relation
qu'il aura un jour dans le face-à-face.

C'est pourquoi la vie chrétienne
implique que l'on s'efforce de prier
chaque jour. À vrai dire, prier ne
s'apprend pas comme on apprend une
technique. Prier, si étonnant que cela
puisse paraître, est un don que l'on reçoit
en priant.

On apprend à prier qu'en priant.

Nous prions parce que nous avons en
nous un infini désir de Dieu : « Tu nous as
fait pour toi Seigneur et notre cœur et
sans repos tant qu'il ne repose en toi » (St
Augustin). Nous prions aussi parce que
c'est pour nous une nécessité ; c'est ce
que dit Mère Teresa : « Comme je ne
peux pas compter sur moi-même, je
m'en remets à lui, vingt-quatre heures sur
vingt-quatre. »

Souvent nous oublions Dieu, mais que nous
évitons de penser à lui ou que nous le
rejetons, lui est toujours là pour nous. Il nous
cherche avant que nous ne le cherchions, il
nous désire, il nous appelle. On se sent seul,
on n'a personne à qui parler et on sent que
l'on peut toujours parler à Dieu.

Prier est aussi humain que respirer, manger,
aimer. Prier nous purifie et nous permet de
résister à des tentations. Prier rend fort dans la
faiblesse. Prier ôte toute peur, multiplie les
forces, donne plus de souffle. Prier rend
heureux.

Il existe un grand nombre de variétés de
prier : « la prière contemplative, par
exemple, est un monde dans lequel Dieu
peut tout faire. Y entrer constitue la plus
grande aventure qui soit.

C'est être ouvert à l'Infini et, partant, à
d'infinies possibilités.

C'est mettre fin à son propre monde, à celui
qu'on se construit. Un monde nouveau
apparaît en nous et autour de nous, et
l'impossible devient une expérience
quotidienne.

Pourtant, le monde que la prière révèle est
à peine perceptible dans le cours normal des
choses. » T. Keating

Joie, Paix, Courage et Confiance !
P. Mariusz Misiaszek